Flugplatz Langenthal LSPL im Portrait

DER FLUGPLATZ MITTEN IM OBERAARGAU

Wer am letzten Sonntag der Monate April bis September den Flugplatz Langenthal besucht, findet sich in einem Mekka der Oldtimer wieder. Vor allem Autos, aber auch Flugzeuge sind zu bestaunen. Doch nicht nur am Sonntag ist was los; das ganze Wochenende wird der Platz rege von Segelfliegern der Segelfluggruppe Oberaargau, der Motorfluggruppe Langenthal oder den vielen Privaten, die ihre Flugzeuge in einer der Hangars haben, genutzt.

Geschichte von LSPL:

Der Flugplatz wurde im Jahr 1933 gegründet und 1935 mit einem grossen Fliegerfest eingeweiht. 1964 wurde die Graspiste auf 50m Breite und 600m Länge vergrössert. Anfang Mai 2007 konnte eine neue 500m lange und 18m breite geteerte Piste eingeweiht werden, so dass heute das ganze Jahr mit Motor- und Segelflugzeugen geflogen werden kann.

Fluggruppen:

Top ausgerüstete Flugzeugflotten stehen den Mitgliedern der ansässigen Fluggruppen zur Verfügung. Die **Motorfluggruppe Langenthal** besitzt eine vielseitige und attraktive Flotte von Oldtimern und vierplätzigen Reisemaschinen. Eine hohe Verfügbarkeit, günstige Charterpreise und eine professionelle Wartung vervollständigen dieses Angebot. Rundflüge auf interessanten Strecken können jederzeit gebucht werden.



Abbildung 1 MFGL Rundflug.jpg

Die Mitglieder der **Segelfluggruppe Oberaargau** frönen dem Streckenflug, Kunstflug oder einfach dem Plausch-Fliegen. Zwei doppelsitzige Segelflugzeuge stehen den Piloten für Schulungs-, Passagierund Streckenflüge zur Verfügung. Vier einsitzige Segelflugzeuge ergänzen die Flotte für die ambitionierten Sportpiloten.



Abbildung 2 LSPL_Segelflieger.jpg

Erfahrene Fluglehrer der **Flugschulen** bilden neue Piloten aus und bieten bestehenden Piloten ein umfangreiches Weiterbildungsangebot, sei es bei der Einführung in Flugzeuge mit modernster Avionik (Glascockpit) oder anspruchsvolle Heckradlandungen auf dem Bücker.

Wartungsbetrieb:

Der Maintenance Betrieb der im Jahr 1980 gegründeten Firma **AIRLA** erbringt Dienstleistungen in allen Bereichen der General Aviation. Unbeeinträchtigt von der fortlaufenden Entwicklung der Firma legt sie auch heute noch grössten Wert darauf, den Charakter eines Familienbetriebes beizubehalten.

Fliegermuseeum:

Das Fliegermuseum zeigt die Entwicklung und die Geschichte der Fliegerei im Oberaargau und über dessen Grenzen hinaus. Es gewährt Einblicke in verschiedenste technische Details und fasziniert mit bisher nicht öffentlich zugänglichen Flug- und Zubehörteilen. www.fliegermuseum-oberaargau.ch



Abbildung 3 LSPL_Fliegermuseeum-Oberaargau-0.jpg

Flügerchilbi, jeweils am ersten Sonntag im September:

Die traditionelle, jährlich stattfindende Flügerchilbi der Segelfluggruppe Oberaargau ist nicht bloss ein Flugtag, sondern ein Anlass für die gesamte Familie! Nebst einem attraktiven Flugprogramm, zählen ein unterhaltsamer Chilbibetrieb, kulinarische Spezialitäten, sowie interessante Ausstellungen zu den Eckpfeilern der Flügerchilbi. Der Eintritt ist grundsätzlich frei! Es werden lediglich freiwillige Beiträge für Festbändeli entgegengenommen.



Abbildung 4 LSPL_Fliegerchilbi.jpg